



くまぐみだより

今年も残りわずかとなり、肌寒さが一段と増してきました。公園に行くと、子どもたちはすぐにおにごっこのおにきめを歌い始めています。たくさん走って肩で息をしながら元気いっぱい遊んでいます。



とんとんすもう

紙でつくった人形でおすもう対決。人形を変えて、対戦相手を変えて、夢中で楽しんでいます。相手の人形を倒すか土俵の外へ押し出すためにとんとんとん、自分の人形が倒れないように全神経を指先に向けていました。

土俵の上だけでなく、上から落ちたら負けね、と棚の上でもしています。どこでも遊び場を作り出す子どもはすごいですね。

ばばぬきしよ〜

トランプ遊びをやる子が増えてきました。「これとこれと同じだから出すんだよね?」「ババだ〜」と言いながらルールを理解して遊んでいます。カードを配るのも上手で一枚一枚丁寧に配れるようになってきました。また、シャッフルもカードを落とさずにできる子が出てきて、どうやるの?と教えあっています。

お当番

新しい仕事でお当番活動をしています。食事前のテーブル拭きと午睡のゴザの片付け、絵本棚の整頓です。基本当番の二人ですが様子を見て周りの子たちが手助けをしています。「手伝ってー。」と助けを求めたり大変そうだから「手伝ってあげるね!」と自分から進み出たり、お互いに助け合う姿があり、とても微笑ましいです。

走るの大好き 遊具大好き

広場に着くと子どもたちは「わあ〜」と声を上げながら追いかけてっこをしています。思い切り走る子どもたちは「暑い〜!」とすぐに上着を脱いでいきます。タイムをとることは無くなり、肩で大きく息をしながらも走り続け、体力がついたなあと驚いています。

ちょっとね、とためらっていた遊具も出来るようになったよー、と嬉しそうに見せてくれることが多くなり、成長を感じています。

きりん組と一緒に行く時は、きりん組を守るんだよね〜としっかりと手を繋ぎ、誇らしげに歩いています。

根っこが出てきたよ!

ヒヤシンスの水耕栽培を始めています。子どもの目にも根っこの生長がわかるくらいに伸びてきました。どのように生長するのか写真を貼っています。今はこれでこうなっていくんだよね!と花が咲くことを楽しみにしています。